

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10760 - MERCREDI 13 MARS 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Le pont SAJ inauguré en grande pompe par le PM



Page 3

Législatives anticipées au Portugal : quels sont les principaux enjeux de l'élection ?



Page 3

PREMIER LEAGUE



Page 8



Page 7



Indonésie: le bilan des inondations à Sumatra monte à 21 morts

Page 4



Élections européennes : la majorité lance sa campagne à Lille

Page 4



Krystyna Pyszkova, Miss République tchèque, succède à la Polonoise Karolina Bielawska

Page 5

A la télé aujourd'hui



06:01	L'EMPIRE DU MENSONGE
06:25	KNIGHT RIDER
07:13	PEARSON
07:59	ROOKIE BLUE
08:45	NCIS : NOUVELLE-ORLÉANS
09:28	LE CHEMIN DU DESTIN
09:53	AMOUR SECRET
10:18	THE GARDENER'S DAUGHTER
10:45	L'ENVERS DU PARADIS
11:11	LA REINA DEL FLOW

11:56	LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:22	BARBARITA, LES COULEURS DE L'AMOUR
13:12	FIERCE ANGEL
13:38	L'EMPIRE DU MENSONGE
15:01	SAMACHAR
17:32	THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01	SAMACHAR
18:33	WAGLE KI DUNIYA
18:57	SWARAN GHAR
19:31	LE JOURNAL TELEVISE
20:32	THE PERFECT PAIRING
21:54	BARBARITA
22:42	THE GARDENER'S DAUGHTER
23:34	LE JOURNAL TELEVISE



06:00	FEMININ PLURIEL
06:56	AKTIV
07:11	SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
07:21	ECLAIRAGE ÉCONOMIQUE
08:00	TOUS ÉGAUX : APRIM
08:18	ENTREPRENEURIAU FEMININ
08:31	ITINERER MORIS
08:52	RODRIG PROG : ZENN AKTIF
09:29	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
10:32	RODRIG PROG : SAVER LOKAL
11:01	LE RENDEZ VOUS AVEC ECHO DES ILES
12:00	FEMININ PLURIEL
15:05	RODRIG PROG : ZENN AKTIF

16:44	AKTIV
16:58	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58	L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28	AMOUR SECRET
18:58	ZOURNAL KREOL
19:18	RODRIG PROG : PLAT DU CHEF : POULET MOUTARD
19:38	SON LADAN MEM : BLACK POWER
19:58	SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53	PAROLES AGRICOLES : ENGAGEMENT DANS L'AGRICULTURE
22:20	MOTS & ECRITS : ANGKUSH POONYE
22:42	PROFIL
22:55	LA JOURNÉE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:01	ZOURNAL KREOL
23:21	KOZE ZOM
23:55	RODRIG PROG : ROD'ART



07:00	GADGET GURU GANESHA
07:12	KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24	TENALI RAMA
07:36	LAMBU G TINGU G
07:48	SELFIE WITH BAJRANGI
08:00	VED KI SHIKSHAYEN
08:30	DARSHAN - BAGLA MUKHI DEVI MAHIMA
09:41	CHARCHA
10:07	KUNDALI BHAGYA
11:30	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN

12:00	EK BAAR MOOKURA DO
14:58	SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00	SAMACHAR
15:30	BADKI MALKAIN
16:00	JIIJAI CHHAT PAR HAIN
16:44	JIIJAI CHHAT PAR HAIN
17:31	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
17:53	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00	SAMACHAR
18:30	TARK VITARK
19:02	BHOJPURI DHAMAKA
19:32	THEATRE
20:03	CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32	DOSTI
23:08	JIIJAI CHHAT PAR HAIN
23:30	YEH TERI GALIYAN
23:51	YEH TERI GALIYAN



06:03	KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
07:03	SHART - THE CHALLENGE
09:31	SAYINGS RADHA KRISHNA
09:33	KUNDALI BHAGYA
10:03	UDAARIYAAN
10:33	KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
11:02	SAYINGS RADHA KRISHNA
11:03	SASURAL SIMAR KA 2
11:33	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
14:25	RADHA MOHAN
15:00	BADE ACCHÉ LAGTE HAI 2
15:30	SHART - THE CHALLENGE
12:03	ANUPAMAA

13:04	KISMAT KI LAKIRON SE
13:33	KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
18:02	SAMACHAR
18:32	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33	KUNDALI BHAGYA
19:02	UDAARIYAAN
19:32	KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
20:01	SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02	SASURAL SIMAR KA 2
21:02	ANUPAMAA
22:01	SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04	KISMAT KI LAKIRON SE
23:03	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI



12:49	EUROPE REVEALED
13:31	BUSINESS AFRICA
14:00	JURASSIC PLANET
15:02	HI OPIE!
15:27	TUTI TUTI CORY BOLIDES
15:42	ZOONICORN
15:57	INSPECTEUR GADGET
16:19	ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08	MOTORWEEK
18:35	CHOICES: DARE TO DREAM
18:50	PLANET A
19:06	ARTS UNVEILED
20:05	L'AMOUR A MORT
20:32	NEWS
20:53	HERITAGES
21:45	THE JUMANJI : NEXT LEVEL
23:48	CLOSE UP

Prince William : cette promesse qu'il avait fait est une de ses plus belles preuves d'amour envers Kate Middleton



Les gestes affectueux entre le prince William et Kate Middleton sont pour le moins discrets aux yeux du public. Mais, à y regarder de plus près, ils sont bel et bien présents : il n'y a qu'à voir cette belle preuve d'amour du prince de Galles.

Rares sont les marques d'affection visibles au sein du couple royal que forment Kate Middleton et le prince William. Mais les tourtereaux laissent bien souvent paraître des clins d'œil lors de certaines sorties publiques ou sur les clichés officiels de la famille royale. Explications.

L'enfance de Kate Middleton en Jordanie

Peu le savent peut-être, mais Kate Middleton, l'épouse du prince William, a vécu une partie de son enfance en

Jordanie. En effet, si la princesse de Galles est née à Berkshire, au Royaume Uni, sa famille et elle ont emménagé en Jordanie alors qu'elle n'était âgée que de trois ans.

Ce joli geste du prince William envers Kate Middleton

Son père étant employé à British Airways, la famille avait donc été expatriée durant un temps dans ce pays. Kate Middleton est, depuis, très attachée à la Jordanie. Alors, forcément quand, en 2018, le prince William a fait une sortie officielle en Jordanie sans son épouse, cette dernière a eu un pincement au cœur. En effet, à cette époque, Kate Middleton était en congé maternité, ayant accouché de Louis quelques semaines plus tôt, et n'a donc pas pu accompagner son mari en Jordanie.

Un empêchement que le prince William avait évoqué publiquement, témoignant de la déception de Kate Middleton à ne pas pouvoir être présente. "Kate est vraiment désolée de ne pas être ici avec moi si tôt après la naissance de notre fils Louis, mais sa famille se souvient très affectueusement des trois années qu'elle a passées ici quand son père travaillait pour British Airways à Amman", avait-il déclaré.

Et même si Kate Middleton n'était pas de la partie, le prince William a eu une pensée pour elle. Sur les réseaux sociaux, une photographie du prince de Galles avait été publiée. On voyait le prince William poser au même endroit que Kate Middleton avec sa soeur Pipa et leurs parents dans les années 80.

"Elle est si faible qu'elle ne peut pas se lever" : Kate Middleton donne de ses nouvelles et alarme les internautes

A l'occasion de la fête des mères, Kate Middleton a publié un tendre cliché sur Instagram, avec un message à l'intention du public. Malheureusement, sa publication a également suscité l'inquiétude des internautes.

"Elle a l'air fatigué", "Elle a le visage bouffi", "Elle a forcément fait de la chirurgie esthétique" : il y a quelques jours, une photo de Kate Middleton, capturée par un paparazzi, a valu bon nombre de critiques à la princesse de Galles. Mais l'épouse du prince William ne compte pas se laisser faire.

Une photo et un tendre message publiés par Kate Middleton

Ce dimanche 10 mars 2024, à l'occasion de la fête des mères britannique, Kate Middleton a créé la surprise en publiant une photo d'elle en compagnie de ses enfants sur Instagram. Sur le cliché capturé par le prince William lui-même, la princesse de Galles apparaît tout sourire. Un portrait qui contraste avec la photo prise au téléobjectif par un paparazzi il y a quelques jours.

En légende de cette adorable photo, un message à l'intention du public : "Merci à toutes et à tous pour vos voeux et pour votre soutien ces deux derniers mois. Bonne fête des mères à tout le monde. Catherine."

Les internautes sont toujours inquiets pour Kate Middleton

Cette toute première prise de parole depuis son opération, le 17 janvier 2024, avait sans aucun doute pour but de rassurer les soutiens de Kate Middleton, au même titre que le dernier message du prince William. Ce dernier avait fait savoir, via son porte-parole, qu'il préférait "se concentrer sur son travail, plutôt que sur ce qui se disait sur les réseaux sociaux".

Toutefois, plusieurs messages inquiets ont été postés sur Instagram, sous cette nouvelle photo de la princesse de Galles. "Elle a une petite mine", "Elle a encore l'air malade", "J'espère qu'elle prend soin d'elle". Mais aussi des com-



mentaires plus alarmistes : "Elle est si faible qu'elle ne peut pas se lever, et elle s'enroule dans ses enfants comme s'ils étaient une couverture. Elle a l'air si faible. Qu'est-ce qui s'est passé ?", ou encore : "Où est son alliance

Le Premier ministre Jugnauth inaugure le pont SAJ



Le pont Sir Anerood Jugnauth (SAJ), une voie à deux voies de 330 m reliant Chebel à Soreze via la vallée de la Rivière Nord-Ouest, a été inauguré dimanche par le Premier ministre, Pravind Kumar Jugnauth. Le pont est opérationnel demain matin à partir de 06h00.

Le vice-Président de la République de Maurice, Marie Cyril Eddy Boissezon, le vice-Premier ministre, ministre du Logement et de l'Aménagement du territoire, ministre du Tourisme, Louis Steven Obeegadoo, plusieurs ministres, membres du Parlement, Lady Sarojini Jugnauth et d'autres dignitaires étaient présents à la cérémonie précédée de prières interconfessionnelles.

Dans son discours d'ouverture, le Premier ministre a déclaré que le pont constitue une nouvelle étape importante dans le développement infrastructurel du pays. La structure architecturale a nécessité l'expertise des pays internationaux, a-t-il fait remarquer. Il a reconnu le soutien et la collaboration de divers pays internationaux, dont la Corée, la France, le Luxembourg, la Suisse, Singapour, la Chine, la Turquie et

l'Afrique du Sud, dans la réalisation de ce projet emblématique.

Pravind Jugnauth a classé le pont comme le premier du genre dans la région subsaharienne. Le pont fait partie de la stratégie du gouvernement visant à faciliter et à améliorer la vie des citoyens, a-t-il souligné, ajoutant qu'il permettra d'économiser du temps et du carburant ainsi que d'atténuer les problèmes de circulation.

Le Premier ministre a exprimé avec fierté que 80 % de la main-d'œuvre était composée de locaux et a estimé que les ingénieurs mauriciens et autres travailleurs ont eu l'occasion d'apprendre auprès d'experts internationaux et seront par conséquent en mesure de mettre en œuvre des projets plus complexes dans le pays.

S'exprimant sur le développement des infrastructures routières, il a souligné que le gouvernement avait pour objectif d'étendre le réseau de métro à travers l'île afin d'améliorer encore la vie des citoyens.

Il a rappelé qu'en 1982, Maurice était en récession alors qu'il sous-tendait les



réformes et mesures monumentales apportées par sir Anerood Jugnauth qui ont conduit au miracle économique mauricien. « Maurice a connu le plein emploi, une croissance sans précédent et la mise en place de nouveaux piliers économiques, tels que le secteur offshore sous sa direction », a-t-il déclaré. Le Premier ministre a salué les idéaux forts, la conviction, le courage, la détermination et le service désintéressé envers la nation, soulignant que donner au pont le nom de SAJ est le moyen le plus approprié de lui rendre hommage.

Le Premier ministre a également déploré la négligence des conducteurs et a exhorté les usagers de la route à respecter les limitations de vitesse, à maintenir une stricte vigilance sur les routes et à conduire de manière responsable pour la sécurité de chacun.

Quant au ministre Hurreeram, il a déclaré que le pont porte le nom de SAJ pour lui rendre hommage pour sa contribution inébranlable de toute une vie à la République de Maurice et surtout en tant que père du miracle économique mauricien.

Il a exprimé sa sincère gratitude à tous ceux qui ont travaillé sans relâche pour la réussite du pont. Il a reconnu l'excellent travail de la main-d'œuvre et a indiqué que 80 % étaient des locaux.

Le pont, a-t-il souligné, améliorera la répartition du trafic au sein du réseau de la route A1 et de l'autoroute M1 et améliorera la connectivité ainsi que la vie des habitants de la région et des citoyens.

Le ministre a également insisté sur les avancées majeures en matière de développement entreprises par le gouvernement pour assurer une meilleure qualité de vie aux jeunes et aux générations à venir.

Pont Sir Anerood Jugnauth

Le pont de 330 m de long et 120 m de hauteur hors tout est constitué d'une structure extradosée. Sa particularité réside dans sa hauteur depuis la vallée GRNO et les 7 haubans par pylône supportant le tablier. On s'attend à ce que le pont soit classé comme la structure la plus esthétique de Maurice et joue un rôle important en tant que monument national à Maurice.

La Présidente indienne était l'invitée d'honneur aux célébrations de la Fête nationale 2024

La Présidente de la République de l'Inde, Smt Droupadi Murmu, accompagnée d'une délégation de haut niveau, effectue une visite d'État du 11 au 13 mars 2024 à Maurice. La Présidente Murmu est l'invitée principale du gouvernement lors des célébrations de la Fête nationale 2024. Le thème choisi pour les célébrations de cette année est « Ansam Nou Avanse » (Ensemble, avançons).

Le ministre des Arts et du Patrimoine culturel, Avinash Teeluck, a partagé ces détails, samedi, lors d'une conférence de presse, au siège de son ministère à Port-Louis.

À cette occasion, le logo de la 56ème Jour de l'Indépendance et de la 32ème année de la République a été dévoilé. Le gagnant du Concours de Logo organisé par le ministère avec la collaboration de différentes institutions, M. Kunal Maunick a reçu un prix en espèces de Rs 50,000. La version revisée et moderne de la chanson emblématique « Ruz Ble Zonn Ver » du Groupe ABAIM a également été lancé à cette occasion.

En ce qui concerne le thème national des célébrations, le ministre Teeluck a observé qu'il reflète l'unité du pays quelles que soient nos différences culturelles et rappelle le pouvoir qui vient de l'unité. Cela illustre également notre détermination col-

lective à construire une Maurice inclusive, équitable et prospère pour tous, a-t-il déclaré.

Parlant du programme de la visite d'État, Avinash Teeluck a indiqué qu'il comprend des visites du site du patrimoine mondial d'Aapravasi Ghat ; le Musée intercontinental de l'esclavage et ; le sanctuaire spirituel Ganga Talao.

Outre les traditionnelles cérémonies de lever du drapeau dans le secteur éducatif, quelque 300 000 marque-pages portant l'hymne national, le logo des célébrations de la Fête nationale 2024, la fleur nationale « Trochetia Boutoniana » et l'oiseau national de Maurice « Mauritius Kestrel » ont également été distribués. à tous les élèves du primaire et du secondaire le lundi 11 mars 2024, a précisé le ministre.

Concernant le Programme Officiel des Célébrations de la Fête Nationale 2024, qui a été célébrée hier, le 12 mars 2024 au Champ de Mars, à Port-Louis, il comprenait : une Cérémonie de Lever du Drapeau au Champ de Mars à 14h00 suivie du programme Officiel comprenant, entre autres : Survol des hélicoptères de la police mauricienne et de la marine indienne, le Dornier Aircraft ; Détachement du Deuxième Régiment français de Parachutistes D'Infanterie de Marine des Forces Armées de la Zone Sud de l'Océan Indien ; et défilé



de véhicules et de flottes organisé par les autorités locales et les organisations non gouvernementales.

Les Majorettes et Majors du Queen Elizabeth College faisaient également partie du programme, suivi d'un programme culturel avec une pléthore d'artistes.

Le programme culturel était centré autour d'un objet culturel officiel conceptualisé et monté par la Troupe Nationale de Maurice Ltd, un véhicule spécial nouvellement créé qui opère sous l'égide du ministère des Arts et du Patrimoine culturel. Ce programme a mis en valeur la richesse multiculturelle de Maurice à travers une série de danses, y compris la version revisitée de la chanson

emblématique « Ruz Ble Zonn Ver » du Groupe ABAIM qui a été chantée par une vingtaine de chanteurs populaires locaux célèbres et une chorale composée d'environ 100 enfants.

Le public a participé aux célébrations de la Fête nationale au Champ de Mars, grâce aux tarifs réduits des bus et du métro à moitié prix deux heures avant et après l'événement pour permettre à la population de participer aux célébrations. Un transport gratuit était offert aux enfants de moins de 13 ans et le ministère a fourni également des services de bus dans différentes régions.

Indonésie: le bilan des inondations à Sumatra monte à 21 morts

Le bilan des inondations et des glissements de terrain qui ont frappé la grande île de Sumatra en Indonésie est monté à 21 morts et 6 disparus, a indiqué dimanche un responsable des secours.

Des pluies torrentielles ont provoqué des inondations et des glissements de terrain dans le district de Pesisir Selatan, dans la province de Sumatra occidentale, contrignant plus de 75.000 personnes à se réfugier dans des abris temporaires.

"A ce jour (dimanche), 21 personnes ont été retrouvées mortes et six personnes sont toujours portées disparues", a déclaré Fajar Sukma, un responsable de l'agence de gestion des catastrophes de Sumatra occidentale, joint au téléphone par l'AFP.

Un précédent bilan communiqué samedi soir faisait état de 18 morts et 5 disparus.

Des glissements de terrain se pro-

duisent régulièrement en Indonésie pendant la saison des pluies qui se poursuit actuellement. Le problème a été aggravé dans certaines régions par la déforestation.

Un village situé dans le sous-district de Sutera a été particulièrement touché, avec environ 200 familles isolées après un glissement de terrain suivi d'une crue soudaine, a ajouté M. Fajar.

Les recherches pour retrouver les personnes disparues se poursuivaient dimanche alors que les autorités concentraient leurs opérations sur trois zones, a déclaré le chef de l'agence locale de recherche et de sauvetage, Abdul Malik, précisant dans un communiqué que "environ 150 personnes participent aux recherches".

Selon Doni Gusrizal, un responsable de l'agence locale de gestion des catastrophes, les eaux ont commencé à se retirer



après l'inondation mais l'accès aux zones touchées par le glissement de terrain reste difficile.

Toujours dans l'ouest de Sumatra, mais dans un autre district, celui de Padang

Pariaman, de fortes averses en fin de semaine ont provoqué le débordement des rivières et provoqué des inondations et un glissement de terrain faisant au moins trois morts.

Élections européennes : la majorité lance sa campagne à Lille

La majorité présidentielle a commencé sa campagne pour les élections européennes samedi 9 mars. À Lille (Nord), la tête de liste Valérie Hayer a fait son baptême du feu avec un discours pro-européen.

Côte à côté, Valérie Hayer et Gabriel Attal ont fait leur entrée dans l'arène. La tête de liste des élections européennes et le Premier ministre ont formé un duo de choc pour lancer la campagne de Renaissance, le parti présidentiel. Ils visent à rattraper leur retard sur le Rassemblement national dans les sondages.

"Le bilan du clan Le Pen, c'est 40 ans de Parlement européen, 40 ans d'indemnités

de mandat, 40 ans de fantômes dans les couloirs de Bruxelles et de Strasbourg", a lancé le chef de l'exécutif.

100 jours pour convaincre les électeurs

Passage de relais sur scène avec Valérie Hayer, qui a affirmé ne pas être un choix par défaut. "J'ose espérer que l'on ne dit pas ça parce que je suis une femme", a-t-elle déclaré. Ce combat pour les femmes, la tête de liste en fait sa priorité et aspire à faire reconnaître l'IVG à un niveau européen.

Devant un parterre de ministres, Valérie Hayer a relevé le défi de ce premier meeting. Il lui reste 100 jours pour convaincre les électeurs.



Législatives anticipées au Portugal : quels sont les principaux enjeux de l'élection ?

Fin du gouvernement socialiste, percée de l'extrême droite, réponses aux attentes des Portugais, les enjeux sont nombreux pour ces élections législatives anticipées.

Les Portugais ont commencé à voter ce dimanche 10 mars pour des législatives anticipées où l'opposition de centre-droit fait figure de favorite, après huit ans de gouvernement socialiste, mais risque de devoir composer avec des populistes en pleine progression.

À trois mois des élections européennes, ce scrutin anticipé a été provoqué par la démission du Premier ministre sortant Antonio Costa, qui ne brigue pas un nouveau mandat, après avoir été mis en cause dans une enquête pour trafic d'influence.

Le point sur les enjeux qui, à l'occasion de cette élection, traversent aujourd'hui le pays ibérique, l'un des rares en Europe à être dirigé, du moins jusqu'à aujourd'hui, par la gauche.

Le gouvernement socialiste va-t-il tenir ?

Le Parti socialiste (PS), qui s'est regroupé autour de Pedro Nuno Santos, 46 ans, arrive deuxième dans les intentions de sondage. Avec un peu plus de 30% des intentions de vote, l'Alliance démocratique (AD) de centre droit, emmenée par Luis Montenegro, 51 ans, était en tête des sondages à l'approche du vote.

En cause notamment, le bilan du gouvernement socialiste, terni par l'inflation, les dysfonctionnements des services de santé et des écoles, ainsi que par une importante crise du logement. À cela s'est ajouté une série de scandales de corruption, qui a fini



par faire tomber Antonio Costa, et un doublement de la population immigrée en l'espace de cinq ans, deux thèmes porteurs pour l'extrême droite.

Vers une percée de chega ?

Troisième force politique depuis les législatives de 2022, que le PS avait remportées avec une majorité absolue, le parti antisystème Chega (Assez) dirigé par André Ventura, 41 ans, pourrait plus que doubler son score des dernières élections et obtenir 15 à 20% des voix selon les derniers sondages. Il avait obtenu 7,2% des voix en

2022.

Comment répondre aux attentes des portugais ?

Même avec l'assainissement des finances publiques, d'une croissance supérieure à la moyenne européenne et d'un chômage au plus bas, le Portugal devrait basculer à droite. «Ne vous inquiétez pas. D'abord, la stabilité nous sera donnée par le peuple portugais. Ensuite, c'est nous, avec notre performance, qui allons la garantir», a voulu rassurer Luis Montenegro, longtemps député puis

chef de groupe parlementaire AD vendredi, lors de son dernier meeting. Son principal adversaire, le socialiste Pedro Nuno Santos, a de son côté rappelé tout au long de la campagne que la droite, lors de son dernier passage au pouvoir, entre 2011 et 2015, avait appliqué une sévère cure d'austérité budgétaire.

Les résultats officiels du scrutin, auquel sont appelés à participer quelque 10,8 millions d'électeurs au Portugal et à l'étranger, seront annoncés dans la soirée, au fil du dépouillement des bulletins de vote.



Miss Monde 2024

Krystyna Pyszkova, Miss République tchèque, succède à la Polonaise Karolina Bielawska

Le concours de beauté, qui s'est déroulé samedi en Inde, opposait 112 participantes. La France était représentée par Clémence Botino, Miss France 2020.

Miss République tchèque, Krystyna Pyszkova, a été couronnée Miss Monde lors de la cérémonie qui s'est déroulée samedi 9 mars à Bombay, en Inde. Succédant à la Polonaise Karoline Bielawska, elle s'est imposée parmi les 112 participantes du concours, dont la Française Clémence Botino, Miss France 2020, éliminée avant de se hisser dans les douze premières places.

La représentante du Liban, Yasmina Zaytoun, a reçu le titre de première dauphine. Programmée initialement en décembre 2023, cette 71e édition du concours Miss Monde avait dû être retardée de plusieurs mois en raison du contexte électoral en Inde. Le calendrier de la cérémonie a par ailleurs été bousculé à plusieurs reprises ces dernières années, notamment en raison de la pandémie de Covid-19. La tenante du titre,

Karolina Bielawska, avait été élue en 2021. La dernière Miss France sacrée Miss Monde remonte à 1953 et la victoire de Denise Perrier.

Dior : 3 tendances mode vues au défilé automne-hiver 2024-2025

En cette deuxième journée de Fashion Week, Dior orchestrat son défilé automne-hiver 2024-2025 au sein du jardin des Tuileries. Voici tout ce qu'il faut retenir de ce show qui célébrait les années 1960.



Back to the Sixties ! Pour son défilé automne-hiver 2024-2025, Dior célèbre cet instant de libération mode porté notamment par la création de la ligne de prêt-à-porter Miss Dior, dirigée alors par Philippe Guibourgé, l'assistant de Marc Bohan. Dans le cadre de ce show, Dior a fait appel à l'artiste basée à Mumbai Shakuntala Kulkarni pour imaginer le décor de son défilé, questionnant la considération du corps du femme en imaginant des néo-armures trônant au centre du podium, illustrant l'idée de restriction de mouvement. Maria Grazia Chiuri rend aussi hommage à Gabriella Crespi artiste, designer, créatrice et muse de Marc Bohan, figure représentant une nouvelle génération de femmes indépendantes. Zoom sur 3 détails mode qui ont rythmé cette collection Dior.

Que retenir du défilé Dior automne-hiver 2024-2025 ?

Les 60's

Les robes et shorts se raccourcissent et libèrent la silhouette, les looks sont fluides et facilitent les mouvements tout en soulignant le corps. Les bottines et bottes hautes rythment la démarche et s'associent aux silhouettes



orchestrées autour de la ligne A. Calquée sur le rythme de la vie quotidienne, les pièces de cette collection dessinent les contours d'une mode conquérante.

Le léopard



Motif iconique de la maison Dior, le léopard apparaît pour la première fois en 1947. Christian Dior introduit cette année deux silhouettes tatouées de léopard lors de son défilé, clin d'œil à sa muse Mitzah Bricard. Pour la collection automne-hiver 2024-2025 de Dior, Maria Grazia Chiuri réinterprète ce code signature en l'insufflant à quelques silhouettes : un trench wild, un ensemble composé d'une jupe et d'un micro-short, un look en maille ou une veste à double-boutonnage... Autant de pièces alliées du quotidien qui donnent une vision nouvelle à cet imprimé signature de la maison française.

L'idée du logo, revu et corrigé

La ligne de prêt à porter Miss Dior voit le jour en 1967, quelques mois avant mai 1968. La toute première boutique s'ouvre au 11, rue François 1er. C'est un concept global, la première fois qu'un couturier développe cette notion de logo, sur les vêtements ou les accessoires. C'était aussi un slogan, un manifeste pour la jeunesse. Pour sa collection automne-hiver 2024-2025, Maria Grazia donne une souffle nouveau au prêt-à-porter Dior en réinterprétant les codes de Miss Dior et en y tatouant ses lettres sur une série d'essentiels du vestiaire à l'instar d'une jupe ou d'un trench, ainsi que sur les sacs, véritables objets de désir de la maison.



Intempéries : trois corps retrouvés dans le Gard, quatre personnes toujours portées disparues

Suite aux violentes intempéries liées au passage de la tempête Monica trois corps ont été retrouvés à Gagnières et Goudargues dans le Gard où trois personnes, dont deux enfants, sont toujours portées disparues.

Un homme est aussi recherché en Ardèche.

Huit départements sont toujours en vigilance orange ce dimanche soir, pour "crues" et/ou "vagues-submersion". Le sud-est du pays a été touché par un épisode méditerranéen marqué samedi, des pluies diluviennes se sont abattues. Dans le Gard, où six personnes étaient portées disparues dimanche matin, trois corps ont été retrouvés, à Gagnières et Goudargues. Un homme est également recherché en Ardèche.

"Les véhicules des personnes ont été retrouvés, mais pas les personnes au moment où je vous parle", avait précisé dans la matinée le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin, depuis le Centre opérationnel de gestion interministérielle des crises de la place Beauvau.

Trois corps retrouvés dans le Gard

Six personnes étaient recherchées dans le Gard dimanche matin, suite aux intempéries. Trois corps ont finalement été découverts, a annoncé la préfecture dans l'après-midi.

La dépouille d'un homme de 62 ans a été retrouvée par les secours à Gagnières. Une voiture avec deux occupants, de nationalité belge, avait été emportée par les flots en passant sur un pont submersible samedi soir, vers 20h. L'autre homme présent dans la voiture a, lui, réussi à s'en sortir seul, avant l'arrivée des secours.

Deux personnes ont également été découvertes à Goudargues dans un véhicule. Dimanche matin à 5h10, deux femmes de 47 et 50 ans qui se rendaient en Espagne avaient appelé les secours, affirmant être "en difficulté" sur un pont submersible, et le contact avait "été perdu pendant l'appel" selon la préfecture du Gard.

Selon les informations de France Bleu, un homme et ses deux enfants âgés de 4 et 13 ans ont été emportés par les eaux dans leur voiture sur un pont de Dions vers 23h30, dans la nuit de samedi à dimanche. La mère de famille a, elle, été secourue par les pompiers. Un hélicoptère a survolé la zone pour tenter de retrouver les victimes mais seul le véhicule, une voiture blanche, a été retrouvé en aval du pont submersible.

Au total, 250 pompiers ont été mobilisés dans la nuit de samedi à dimanche, et quatre hélicoptères de la gendarmerie. Des renforts venant "des Bouches-du-Rhône, du Vaucluse et de l'Hérault" ont été appelés, "et un hélico qui descend de Lyon" mobilisé. "On enclenche une baisse des eaux, les pics sont passés, mais les rivières sont toujours extrêmement hautes", a expliqué le secrétaire général de la préfecture du Gard, qui "renouvelle de manière forte les messages de prudence à l'ensemble de la population du Gard". Selon lui, "il faut remonter à 10 ans, en 2014, pour retrouver un événement de cette ampleur sur le département".

Un homme recherché en Ardèche

Selon la préfecture de l'Ardèche, un homme de 70 ans est également porté disparu depuis samedi soir, à Saint-Martin-de-Valamas. Il s'agit du responsable de la centrale hydroélectrique de la commune. Il intervenait sur place suite aux intempéries, mais ses collègues, sans nouvelles de lui, ont alerté les secours qui ont retrouvé son porte-feuille et son téléphone. Dimanche soir, l'homme n'avait

Église Chrétienne
Trianon, Quatre-Bornes
Reg No 11325

Members are requested to attend the Annual General Meeting, which will be held at the seat of the Association on Wednesday 27th March 2024 at 14.00

AGENDA

- Opening
- Reading and Approval of Minutes of AGM held on 31st March 2023
- Report of the President
- Approval of Financial Statement for the year ended 31st December 2023
- Approval of Estimates Budget 2024
- Office Bearers for the year 2024
- Auditor for the year 2024
- Any Other Business
- Close

Dated 11th March 2024
Secretary

toujours pas été retrouvé malgré les 17 gendarmes mobilisés, les quatre plongeurs venus de Valence et Aix-les-Bains ainsi que le déploiement d'un hélicoptère pour survoler la zone.

Quatre jeunes, piégés dans leur voiture, ont par ailleurs été secourus par les pompiers à Berrias-et-Casteljau (Ardèche). Sept animaux sont morts dans l'effondrement d'un hangar, toujours dans le département.

"35 sauvetages", selon Gérald Darmanin

Depuis la cellule de crise mise en place place Beauvau, le ministre de l'Intérieur a salué le travail des "forces de sécurité civiles et notamment des sapeurs-pompiers". Selon Gérald Darmanin, il y a eu "35 sauvetages".

Le ministre a rappelé que quatre hélicoptères dont trois de la Sécurité civile et un de la gendarmerie sont mobilisés. Des drones ont également été déployés.

Des milliers de foyers privés d'électricité

D'après Enedis, environ 3.100 foyers étaient toujours privés d'électricité en fin d'après-midi en Auvergne-Rhône-Alpes et en région Provence-Alpes-Côte-d'Azur.

En Ardèche, 1.500 foyers étaient encore sans courant. Il en restait 700 dans la Drôme. Dans le Rhône, 300 foyers n'étaient toujours pas alimentés, 100 dans la Loire.

En Provence-Alpes-Côte-d'Azur, "la majorité des foyers coupés dimanche matin en raison des intempéries sont réalignés via le réseau électrique ou des groupes électrogènes", a indiqué Enedis à 18h30. "Quelques clients isolés pourraient encore être concernés par des pannes sur le réseau basse tension. Dans le Var, moins de 500 foyers étaient encore privés d'électricité. Dans les Alpes-Maritimes, les clients de l'arrière-pays devaient être réalignés dans la soirée. "Les équipes resteront mobilisées tard dans la nuit pour réaligner les clients isolés", a ajouté Enedis.

Des habitants évacués dans le Var et les Alpes-Maritimes

Dans le Var, il est tombé jusqu'à 160 millimètres à Méounes, au pied de la Sainte-Baume à l'ouest du département, d'après la préfecture. Une centaine d'habitants ont été évacués préventivement : 60 personnes à Fréjus et 30 à Hyères. Au total, 17 automobilistes ont été mis en sécurité et cinq personnes ont dû être relogées. Huit routes ont également été fermées ce dimanche.

Dans les Alpes-Maritimes, il est tombé jusqu'à 125 millimètres de pluie à Caussols. À Mandelieu-la-Napoule, "les campings ont été évacués tout comme une résidence de tourisme et les habitants du rez-de-chaussée d'un quartier",



a indiqué Sébastien Leroy, le maire, sur franceinfo dimanche matin. Plusieurs ont été relogés à l'hôtel ou dans un gymnase transformé en centre d'accueil. Un agent de la commune a été légèrement blessé au cours d'une intervention. À Nice, les parcs, jardins, cimetières, et le sentier littoral restent fermés jusqu'à nouvel ordre, d'après France Bleu Azur.

À Avignon dans le Vaucluse, les voies de circulation le long du Rhône sont fermées depuis 10h30 ce dimanche, en raison de la crue annoncée.

NOTICE UNDER SECTION 311 (2)

COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that the company "**LIWONG CO LTD**" having its registered office at 16 Despières Street, Roche Bois, Port Louis to be removed from the register of companies under section 309 (1) (d) of the Companies Act 2001, on the following ground. The Company has ceased to operate and has discharged in full its liabilities to all its known creditors, and has distributed its surplus assets in accordance with constitution and the Companies Act 2001.

Any objection to the removal, under section 312 of the Companies Act 2001 shall be delivered to the Registrar of Companies 28 days of the date of this notice 02ND APRIL 2024.

Dated this 5/03/2024

MR WONG HON LANG AH VEE
(DIRECTOR)

SUGAR INDUSTRY OVERSEERS COOPERATIVE CREDIT UNION LTD

8, Louis Victor de la Faye Street,
PORT-LOUIS
Tel: 210-9299

NOTICE OF ANNUAL GENERAL MEETING

Dear Member,

The President and Directors are pleased to invite you to the Annual General Meeting of the Society to be held on Saturday 23rd March 2024 at Arya Samaj Hall, Rivière Des Créoles at 1.30 p.m.

- Agenda:**
1. Reading and approval of minutes of proceedings of last AGM
 2. Matters Arising out of minutes
 3. President's Report
 4. Consideration and Approval of Final Audited A/Cs and Balance Sheet for year 30/06/23
 5. Approval of Estimates for year 2024/2025
 6. Appointment of Auditor
 7. Appointment of Internal Controller
 8. Election of 3 Board of Directors
 10. A.O.B.

Members wishing to sit on the board as Director should send their letter of candidature to the Secretary, Mr Hemant Kumar Peerharry, Camp Carol, Rivière des Créoles, Mahébourg at latest by Wednesday 20th March, 2024 by registered post.

H.K. Peeharry,

Secretary

N.B: Kindly note that if there is no quorum, the AGM will be postponed for Saturday 6th April, 2024 at the same place, time and same agenda.

Dated: 11th March 2024

ÉGLISE CHRÉTIENNE PORT LOUIS

Dhanush Lane, Le Hochet, Terre Rouge

Reg No 5180

Members are requested to attend the Annual General Meeting, which will be held on Friday 29th March 2024 at 17h00 at the seat of the Association.

AGENDA

1. Opening
2. Reading and approval of Minutes of AGM held on 30th March 2023
3. Report of the President
4. Approval of Financial Statement for the year ended 31st December 2023
5. Approval of donations for the year 2023
6. Approval of Provisional Budget for the year 2024
7. Officer Bearers for the year 2024
8. Auditor for the year 2024
9. Any Other Business

Dated 08th March 2024

Secretary

24. NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **I SDL Hospitality GB Ltd** will apply to the District Council of Rivière du Rempart for a Building and Land Use Permit for a proposed construction of 76 new apartment units with swimming pool on existing building a Block 1 at La Croisette, Grand Baie

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days from the date of this publication.

Dated 13 March 2024

24. NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **I MaxCity Property Fund Ltd** will apply to the Municipal Council of Quatre-Bornes for a Building and Land Use Permit for a proposed construction of a mixed-use development consisting of 2 retail floors and 8 office floors with basement parking at Wall Street, Ebene Cybercity, Ebene

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Dated 13 March 2024

PREMIER LEAGUE

Liverpool 1 Manchester City 1

Un match qui a tenu toutes ses promesses

Le penalty d'Alexis Mac Allister en seconde période a assuré à Liverpool un match nul 1-1 contre Manchester City à Anfield en Premier League, ce qui laisse la course au titre grande ouverte. Le résultat signifie qu'Arsenal reste en tête du classement. Ils – comme Liverpool – comptent 64 points mais ont une différence de buts supérieure. City est un point plus loin. Les trois équipes ont disputé 28 matchs.

Liverpool est revenu par derrière pour faire match nul 1-1 contre Manchester City, mais s'est retrouvé avec un sentiment de ce qui aurait pu être après avoir raté de nombreuses occasions lors d'un match énorme dans la course au titre en Premier League.

Les visiteurs ont pris l'avantage à la 23e minute grâce à une source improbable alors que John Stones a complété une routine de corner intelligente, frappant à la maison après la livraison de Kevin De Bruyne.

Dominik Szoboszlai aurait dû faire

mieux avec une tête à bout portant qui a décollé, tandis que Luis Diaz a traîné un effort bas de peu à côté des 20 mètres, les Reds n'ayant pas réussi à trouver l'égalisation avant la pause.

Il n'a fallu que cinq minutes après la mi-temps pour porter le score à 1-1, Alexis Mac Allister se convertissant sur penalty après une faute d'Ederson sur Darwin Nunez.

Cela a amené Liverpool à mettre la pression, et ils ont eu chance après chance de prendre l'avantage, Diaz en particulier coupable d'avoir gâché d'énormes opportunités, tandis que Stefan Ortega, dans le but d'Ederson blessé, a refusé Nunez.

Il était encore temps pour Jeremy Doku de frapper le poteau à l'autre bout, car les deux équipes ont dû se contenter d'un point – ce qui laisse Arsenal en tête du classement à la différence de buts avec 10 matchs à jouer.

La course au titre prend un autre tour

Il n'y avait aucun doute sur le fait que ce match allait être énorme pour décider de la destination du titre de Premier League en



VIRGILE VAN DIJK

mai, et l'importance de ce résultat se jouera en temps voulu.

Arsenal sera la plus heureuse des trois équipes qui se battent pour la première place, car le tirage au sort signifie qu'elles restent en tête du classement, avant d'affronter City dans trois semaines.

Liverpool, cependant, peut avoir l'impression qu'il s'agit d'une occasion manquée. Ils ont tenu leurs adversaires dans les cordes et ont forcé 19 tirs tout au long du match, dont six cadrés. Si Diaz, en particulier, avait été meilleur devant le but, ils auraient gagné et auraient été clairs au sommet.

Aston Villa 0 Tottenham 4

Tottenham étrille les Villains



Tottenham a battu Aston Villa à 10-4-0 en Premier League à Villa Park. Les Spurs menaient 2-0 et avaient le contrôle lorsque John McGinn a vu rouge pour un défi indiscipliné sur Destiny Udogie. Les Spurs ont ensuite ajouté deux autres buts tardifs pour mettre un point d'exclamation sur le résultat. Les Spurs ont désormais deux points de retard sur Villa mais avec un match en moins, ce qui signifie que leur sort en UEFA Champions League est entre leurs mains.

Tottenham a réduit l'écart dans la course à la quatrième place et a garanti le football de l'UEFA Champions League la saison prochaine avec une victoire catégorique 4-0 sur Aston Villa.

Un double but rapide juste après la mi-temps de James Maddison et Brennan Johnson a donné le contrôle aux visiteurs. Villa avait l'air fatigué et ne pouvait pas du tout entrer dans le match, une tâche rendue encore plus difficile après que leur capitaine John McGinn ait été expulsé au milieu de la seconde mi-temps.

Les buts de Son Heung-min et Timo

Werner dans le temps additionnel ont complété la déroute alors que Villa s'effondrait après l'expulsion.

La seconde mi-temps contrastait fortement avec la première. Les 45 premières minutes tendues et nerveuses ont été un non-événement virtuel, la seule véritable chance étant une tête de Lucas Digne qui a dérivé loin du deuxième poteau pour Villa. Tottenham reste cinquième mais n'est plus qu'à deux points de Villa avec un match en moins.

Tottenham terminera-t-il quatrième ?

Dans la première moitié de la saison, les Spurs volaient, avec l'impact catalyseur d'Ange Postecoglou si grand qu'il y avait même des rumeurs fantaisistes selon lesquelles ils pourraient se battre pour le titre.

Les attentes se sont quelque peu recalibrées maintenant, mais remporter la Ligue des Champions la saison prochaine serait toujours un exploit exceptionnel étant donné qu'ils ont vendu leur talisman et capitaine Harry Kane à la veille de la saison de Premier League.

C'est désormais entre leurs mains, car avec un match en main sur Villa, ils peuvent

désormais les dépasser. La cinquième place pourrait suffire si les équipes anglaises réussissent assez bien dans les compétitions européennes, et il semble peu probable que Manchester United les accroche à cette place. Postecoglou voudra cependant éliminer tout risque de l'équation, et la quatrième place est une réelle possibilité. Ils ont une course difficile, mais sans autres distractions, les Spurs envisagent ouvertement de terminer la première

saison de Postecoglou à la tête d'un exploit notable.

Fils Heung-Min (Tottenham Hotspur)

Cela en dit long sur la qualité du capitaine de Tottenham qu'il puisse avoir une première mi-temps pratiquement invisible tout en réalisant un tour gagnant. Il a marqué deux des buts et a marqué l'un des siens alors que Tottenham évise Villa en seconde période.

Euro 2024



A quelques mois de l'Euro 2024 en Allemagne, le maillot extérieur de la Belgique et son inspiration de la BD Tintin a fuité.

Tintin sera donc mis à l'honneur par la Belgique lors de l'Euro 2024 chez son voisin Allemand. Les sélections nationales doivent bientôt dévoiler leurs nouvelles tenues qu'elles porteront cet été, et le maillot extérieur des Diables rouges a fuité. Tirant son inspiration première de la très célèbre Bande Dessinée Tintin du belge Georges Remi dit Hergé, et de son personnage principal. Les coéquipiers de Lukaku seront donc habillés comme le personnage principal de la série, en bleu ciel et avec un col blanc plutôt sympathique. La référence se veut discrète mais bien réalisée, ce nouveau kit pour la Coupe d'Europe est réussi.

PREMIER LEAGUE

West Ham 2 Burnley 2

Les Hammers tenus en échec

Danny Ings marque l'égalisation dans les arrêts de jeu pour gagner un point de combat pour les Hammers

Danny Ings a récupéré un point pour West Ham, quelques minutes après s'être vu refuser l'égalisation par le VAR, lors d'un match nul divertissant 2-2 contre Burnley, menacé de relégation.

Le coup de foudre de David Datro Fofana a récompensé le début entreprenant des Clarets dans l'est de Londres, et il était deux minutes à la pause lorsque le but contre son camp de Konstantinos Mavropanos a couronné une prestation lamentable des Hammers.

L'équipe de David Moyes est revenue revigorée et a réduit de moitié le déficit quelques secondes après la reprise grâce à la finition composée de Lucas Paqueta, qui semblait déclencher un retour.

Ce n'est qu'à la 86e minute que les signes de ce retour sont apparus, lorsqu'Ings est sorti du banc pour trouver le filet, seulement pour qu'un examen du VAR rejette le but après que Michail Antonio se soit égaré hors-jeu lors de la préparation.

Mais l'attaquant s'est retrouvé sur la feuille de match à la 91e minute, après avoir contrôlé un centre et tiré devant James Trafford, brisant le cœur de Burnley, qui cherchait une première victoire depuis le 23 décembre.

Comment West Ham s'est battu pour sauver un point

Les Clarets quittent le bas du tableau, devant Sheffield United au 19e rang, mais toujours à 10 points de la sécurité avec 10 matchs à jouer. West Ham reste septième, à quatre points de Manchester United.

Dans ses notes de programme, le patron des Hammers, David Moyes, a exprimé l'espoir que son équipe ait surmonté sa période difficile après deux victoires consécutives – mais il est vite devenu clair que Burnley était prêt à s'assurer que ce ne serait pas le cas.

Les hôtes ont commencé lentement et ont rapidement été punis. Les Clarets - en bas du tableau, mais pas encore éliminés - ont ouvert le score à la 11e minute, lorsque Fofana a sauté deux défis et a décoché un tir plongeant imparable à 25 mètres.

Burnley est venu dans l'est de Londres pour se frustrer. Les efforts fastidieux du gardien James Trafford ont suscité des huées partout dans le stade, tandis que des gémissements ont été entendus lorsque les Hammers ont eu du mal à pénétrer dans le dernier tiers. Le plan a fonctionné avec beaucoup d'effet.

La situation a empiré juste avant la mi-temps lorsque Mavropanos a détourné le centre de Josh Cullen au fond de son propre filet, provoquant un chœur de huées au coup de sifflet.

Après deux changements - Michail Antonio et Edson Alvarez remplace Kalvin Phillips et James Ward-Prowse - ainsi que, sans aucun doute, quelques mots sévères de Moyes à la pause, West Ham avait l'air revigoré et en a retiré un lorsque Paqueta s'est promené au but et est rentré à la maison quelques secondes après le redémarrage.

Les occasions ont commencé à affluer par la suite, mais Trafford a rarement été mis à l'épreuve et, au fil du temps, les chances d'égaliser dont ils rêvaient se sont amenuisées. L'introduction d'Ings a changé la donne.



Il a récupéré la passe de la poitrine d'Antonio et a décoché un tir dans le filet, seulement pour que les célébrations soient apaisées par un examen du VAR qui a montré que le premier était hors-jeu lorsqu'il l'a fait, mais a eu le dernier mot avec une finition clinique dans le premier ajout de huit minutes.

Il y avait même le temps pour Ings de frapper la barre transversale et Alphonse Areola pour sauver Josh Brownhill, avec un appel de pénalité après qu'un handball apparent de Sander Berge ait été refusé alors que le match se terminait sur un score nul.

Le manager de West Ham, David Moyes :

"Nous avions l'air d'avoir encore la gueule de bois après le match de jeudi soir [en première mi-temps]. Nous n'avons pas commencé vite et nous avons été punis. Je pense que le deuxième but quelques minutes avant la mi-temps a été un véritable coup dur, mais Néanmoins, ils se sont battus incroyablement dur pour revenir dans le match et se sont probablement procuré suffisamment d'occasions pour gagner.

"Je dois dire que les décisions d'aujourd'hui ont été très mauvaises contre nous. Il y a un hors-jeu pour le but et un en première mi-temps où le juge de touche lève son dra-

peau alors que Jarrod Bowen est en jeu. Les règles sont qu'il doit assurer-vous qu'il est hors-jeu - ce n'est pas le cas. Il met immédiatement son drapeau en place. Je l'ai vu et il est en jeu.

"Ensuite, nous avons Sander Berge, qui dirige le ballon - ou essaie de diriger le ballon - devant et qui touche ses bras. Nous avons eu une situation assez semblable à celle-ci en milieu de semaine. Ce que nous devons faire, c'est nous assurer que nous n'avons pas besoin de lancer le ballon dans la surface, nous devons finir et faire en sorte de mieux jouer.

"De temps en temps, dans les matches de football, il faut que les choses fonctionnent pour nous. Nous avons eu un résultat contre Everton où les choses ont fonctionné pour nous. Le football est comme ça. Aujourd'hui, je pensais juste que les petites marges n'étaient pas bonnes pour nous. C'est Aucune excuse pour la façon dont nous avons commencé le match ou la façon dont nous avons joué en première mi-temps, mais je ne peux rien reprocher aux joueurs pour ce qu'ils ont fait. En fait, je les féliciterais pour tout ce qu'ils ont fait en seconde période. moitié."

Brighton 1 Nottingham 0

Un but contre son camp donne la victoire à Brighton

Forest a été battu par un but à zéro par Brighton et Hove Albion au stade Amex dimanche après-midi.

Nuno Espírito Santo a apporté deux changements à l'équipe qui a perdu 1-0 contre Liverpool la dernière fois, Chris Wood et Danilo remplaçant Anthony Elanga et Callum Hudson-Odoi dans la formation de départ.

Brighton a pris un bon départ et a eu une excellente occasion d'ouvrir le score lorsque la tête de Jakub Moder a forcé Matz Sels à effectuer un bon arrêt.

Cependant, à la demi-heure, les hôtes ont pris les devants lorsqu'un corner en mouvement a touché Andrew Omobamidele et a trouvé le filet.



Forest a cherché à déclencher une réponse immédiate et a presque trouvé un égaliseur deux minutes plus tard lorsque Morgan Gibbs-White a joué dans Divock Origgi qui a vu un effort bien sauvé par Bart Verbruggen.

En seconde période, Origgi a eu une autre occasion d'égaliser le score, mais l'attaquant a tiré juste au-dessus du ballon en profondeur de Gibbs-White.

À la 68e minute, Neco Williams était la cible d'un défi de taille de Jakub Moder, qui avait initialement reçu un deuxième carton jaune. Le VAR a vérifié s'il y avait eu un jeu déloyal grave, mais un carton rouge a échappé au milieu de terrain.

Forest a continué à pousser et s'est approché à nou-

veau lorsque Gibbs-White a fait flotter un ballon par-dessus pour Wood dont le premier effort a été renversé autour du poteau par Verbruggen.

Mais les Reds n'ont pas réussi à trouver un but tardif, Brighton remportant les trois points à domicile.

Crystal Palace 1 Luton 1

Luton égalise dans les arrêts de jeu

Un but dans les arrêts de jeu de Cauley Woodrow a permis à Luton Town d'arracher un match nul contre Crystal Palace à Selhurst Park.

Les Aigles ont pris un départ rapide et Jean-Philippe Mateta a mis son équipe en tête après seulement 11 minutes.

Une passe en retour d'Alfie Doughty vers son gardien Thomas Kaminski a provoqué une confusion entre Gabriel Osho et Kaminski, et Daniel Munoz en a profité avant de donner le ballon à Mateta, qui a terminé d'un astucieux coup dans le coin du filet.

L'équipe locale a réussi 21 tirs au cours du match et a raté de nombreuses occasions pour s'assurer de remporter les trois points, Mateta, Daniel Munoz, Jordan Ayew

et Ebere Eze se rapprochant avant qu'Odsonne Edouard ne frappe la barre transversale tardivement.

Palace a ensuite été puni pour ne pas avoir saisi ses opportunités lorsque le remplaçant en seconde période Woodrow a dirigé un centre d'Andros Townsend à la 96e minute pour déclencher des célébrations folles à l'extérieur et gagner ce qui pourrait être un point vital pour Luton dans la lutte contre la relégation.

Même vieux problème pour Palace

Encaisser des buts tardifs a tourmenté Crystal Palace toute la saison et, avant ce match, les Eagles avaient encaissé 21 buts au cours des 15 dernières minutes de leurs matches de Premier League – plus que toute autre équipe.

Lorsque les six minutes du temps addi-

tionnel ont été annoncées au stade, les supporters locaux ont poussé un énorme gémissement.

Et l'entraîneur Oliver Glasner ne croira pas que son équipe n'a pas pris les trois points, les statistiques du match pointant vers ce qui aurait dû être une victoire.

La statistique de but attendue (XG) avait Palace avec 2,37 tandis que l'égalisation de Luton n'était que leur deuxième tir cadré du match.

Les joueurs de Palace ont expliqué à quel point le nouveau style mis en œuvre par Glasner met un certain temps à s'adapter, en raison de l'intensité de jeu qu'il attend.

Point crucial pour Luton

Glasner emmène son équipe du Palace à Marbella pour un camp d'entraînement la semaine prochaine, où il cherchera à améliorer la condition physique des joueurs.

Les Eagles ont 21 jours avant leur prochain match de Premier League, à Nottingham Forest.

Le but tardif de Woodrow signifie que Luton est resté à distance de contact des équipes au-dessus d'eux et qu'ils ne sont qu'à trois points de la sécurité.

Luton a pris l'habitude de marquer des buts tardivement et les 15 qu'ils ont marqués au cours des 15 dernières minutes des matchs de Premier League cette saison sont juste derrière le leader de la ligue, Liverpool (24).

Rob Edwards sera ravi d'avoir pu tirer quelque chose d'un match où il n'a réussi son premier tir cadré qu'après 80 minutes.

Carlton Morris a vu un effort bien stoppé par Sam Johnstone dans le but du Palace, mais les visiteurs ont eu du mal à s'imposer dans le match car l'équipe locale a raté un certain nombre de grosses occasions.

C'était avant que le centre de Townsend, ancien homme du Palace, ne soit dirigé par Woodrow pour obtenir ce qui pourrait être un point crucial alors qu'ils cherchent à éviter la chute.